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令和７年度第１回下水道運営審議会 会議録  

 

 〔事 務 局〕 下水道経営課 

 

 〔開催日時〕 令和７年４月１８日（金）午後１時３０分から３時まで 

 

 〔開催場所〕 伊勢原終末処理場 管理棟２階会議室 

 

 〔出席者〕（敬称略） 

  （委 員） 笠原俊男会長、柏﨑恵理子、佐藤義一、竹内裕子 

田村貴寿、西田小百合、藤田与四彦 

    （欠 席） 相馬欣行副会長、重田芳乃、塚本周一郎、三野泰宏、西村賢一 

 

  （事務局） 高梨和美下水道担当部長、平井淳一下水道経営課長 

友部淳一下水道整備課長、中野進一下水道施設担当課長 外５名 

 

 〔公開可否〕 公開 

 

 〔傍聴者数〕 ０人 

 

 《審議の経過》 

      １ 開会 

 

   ２ 議事 

（１）伊勢原市の下水道事業について 

（２）令和７年度公共下水道事業会計当初予算の概要について 

   （３）アクアクリーンセンターの施設について 

 

上記の内容について、事務局から資料に沿って説明が行われた。 
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  【質疑応答】 

   （委 員）景気の先行きが不透明な中で収益が減ったり、物価があがったりする可

能性があるかもしれないが、そのときにはどのように対応するのか。 

 

   （事務局）財源不足が分かった段階で、一部事業の見送りや事業規模を縮小して執

行するなど、優先順位を設けたうえで収支がとれるように運営していく。 

    

   （委 員）未処分利益剰余金が令和５年度と比べると減っているのはなぜか。 

 

   （事務局）令和７年度予算において、資本費平準化債及び一般会計繰入金の縮減を

図ったと説明をしたが、貯金を取り崩しているようなものなので、今回

数字としては減少している。 

 

   （委 員）長寿命化対策の終末処理場整備事業で、詳細設計約 3,000 万円となって

いるが、これには工事費用も含まれているのか。 

 

   （事務局）工事を含まない設計業務のみの金額。日本下水道事業団に見積もりを出

し計上した金額となっている。 

 

   ３ その他  

次回開催予定 令和７年１１月頃（未定） 

 

     ４ 閉会 


